

## **Comunicado de Prensa No. 111/2016**

Ciudad de México a 5 de octubre de 2016

### **EL IFT REALIZÓ EL EVENTO “CONSTRUYENDO UNA PARTICIPACIÓN INFORMADA EN TORNO A LA GOBERNANZA DE INTERNET”**

- **Se dieron cita funcionarios, académicos, representantes de organizaciones especializadas y funcionarios de empresas privadas del sector**
- **Se abordaron temas sobre el impacto de Internet en acuerdos comerciales, ciberseguridad y políticas públicas, entre otros**

Con el fin de intercambiar puntos de vista sobre temas que ayuden a que Internet continúe desarrollándose en favor de las sociedades, el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) realizó el día de hoy el evento “Construyendo una participación informada en torno a la Gobernanza de Internet”.

Este evento, inaugurado por el Coordinador Ejecutivo del IFT, Luis Fernando Peláez, fue organizado con la intención de elevar el interés e involucramiento en el tema entre distintos participantes. En él, se abordaron temas como ciberseguridad, el impacto del Internet de los acuerdos comerciales y tratados de libre comercio, las políticas públicas de accesibilidad y reducción de la brecha digital, además de la transición de las funciones de la Autoridad de Números Asignados de Internet (IANA), a una nueva entidad cuya característica principal sea que opere bajo un modelo de “múltiples partes interesadas”.

Participaron funcionarios públicos de distintas entidades gubernamentales, académicos, representantes de organizaciones especializadas y ejecutivos de empresas del sector de telecomunicaciones, quienes abordaron algunos de los aspectos globales, regionales y locales de la Gobernanza de Internet, bajo el principio de que el manejo de éste, como recurso mundial, requiere de procesos multilaterales, transparentes y democráticos, con plena participación de gobiernos, sector privado, sociedad civil, organizaciones internacionales comunidades

## Comunicado de Prensa No. 111/2016

técnicas y académicas, y todas las demás partes interesadas, de conformidad con sus respectivas funciones y responsabilidades.

De acuerdo con la resolución de la ONU, la Gobernanza de Internet, se entiende como “el desarrollo y la aplicación por parte de los Gobiernos, el sector privado y la sociedad civil, en sus respectivos papeles, para compartir principios, normas, reglas, procesos de toma de decisiones y programas que configuren la evolución y el uso del Internet”.

A través de este evento, el IFT fomenta y da cumplimiento a sus objetivos institucionales al tiempo que promueve una participación informada de los interesados locales rumbo al Foro de Gobernanza de Internet, encuentro internacional auspiciado por la Organización de las Naciones Unidas que tendrá lugar en Zapopan, Jalisco, del 6 al 9 de diciembre.

\*\*\*\*\*

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) es el órgano autónomo encargado de regular, promover y supervisar el desarrollo eficiente en los sectores de radiodifusión y telecomunicaciones en México, además de ejercer de forma exclusiva las facultades en materia de competencia económica en dichos sectores, de conformidad con el Decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de los artículos 6, 7, 27, 28, 94 y 105 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de telecomunicaciones, publicado en el Diario Oficial de la Federación el 11 de junio de 2013.

Coordinación General de Comunicación Social  
Insurgentes Sur 1143 1er. Piso, Col. Nochebuena,  
Benito Juárez. C.P. 03720  
Tels. 50 15 40 21 y 50 15 42 00  
[www.ift.org.mx](http://www.ift.org.mx)